



Winterthurer Stadtanzeiger
8401 Winterthur
052/ 266 99 00
www.stadi-online.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 66'458
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 735.7
Abo-Nr.: 1082034
Seite: 4
Fläche: 27'168 mm²



Moderator Rainer Maria Salzgeber, Almaz Böhm, Dieter Bachmann (Gottlieber Spezialitäten), Ernst Raschle (Merkur) und Rolf Knie. Bild: Urs Gerber

Hilfe für Äthiopien mit Kunst und Schokolade

An der Benefizveranstaltung von Salto Natale zugunsten der Stiftung «Menschen für Menschen» hatten Gregory und Rolf Knie prominente Mitwirkende eingespannt, die Zirkuscrew beim Sammeln von Geldspenden zu unterstützten. Die Firmen Gottlieber Hüppen und Merkur überreichten einen Check von 23 000 Franken.

Kloten: Ernst Raschle (CEO Merkur Confiseries) und Dieter Bachmann (Geschäftsführer Gottlieber Spezialitäten) überreichten Almaz Böhm, Stiftungspräsidentin der Stiftung «Menschen für Menschen», einen Check in der Höhe von 23 000 Franken. Dies ist der Erlös aus dem Gemeinschaftsprojekt «Rolf Knie Künstlerdosen für die Äthiopienhilfe», mit dem die Wasserprojekte unterstützt werden. «Almaz und Karlheinz Böhm leisten seit 30 Jahren wirkungsvolle Entwicklungsarbeit. Mit unserem Beitrag können auch wir ein Zeichen setzen und vielen Menschen in Äthiopien den Zugang zu sauberem Trinkwasser

Datum: 10.01.2012

winterthurer
stadtanzeiger
winterthurer wochezeitung



Winterthurer Stadtanzeiger
8401 Winterthur
052/ 266 99 00
www.stadi-online.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 66'458
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 735.7
Abo-Nr.: 1082034
Seite: 4
Fläche: 27'168 mm²

langfristig ermöglichen», erklärte Dieter Bachmann sein Engagement.

Seit 30 Jahren leistet «Menschen für Menschen» langfristig angelegte Hilfe zur Selbstentwicklung. Hierzu setzt die Hilfsorganisation auf das Prinzip der integrierten ländlichen Entwicklungsprojekte. Gemeinsam mit der Bevölkerung, die einen hohen Anteil an Engagement und Arbeitseinsatz einbringt, werden verschiedene Massnahmen miteinander verzahnt. Mittlerweile hat «Menschen für Menschen» in 11 Regionen Äthiopiens Entwicklungsprojekte in den Bereichen Landwirtschaft, Wasser, Bildung, Gesundheit, Soziales, Infrastruktur umgesetzt und sich für die soziale Besserstellung der Frauen engagiert. *red.*

stadi für äthiopien

Der «Winterthurer Stadtanzeiger» wird im Jahr 2012 verschiedene Aktionen für die Äthiopienhilfe organisieren und monatlich darüber berichten. «Menschen für Menschen» leitet seit 30 Jahren Entwicklungsprojekte in 11 Regionen Äthiopiens (50'000 Quadratkilometer), die 4,5 Millionen Menschen erreichen. *red.*
www.menschenfuermenschen.ch